



WALDHOF.FR

5 Pièces

220 m²

Réf. 86385914

3 200 000 €

Tourrettes

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au cœur du célèbre Domaine de Terre Blanche, l'un des complexes résidentiels et golfs les plus exclusifs d'Europe, cette superbe villa neuve mêle élégance provençale et modernité contemporaine. Le domaine privé et sécurisé 24h/24 s'étend sur plus de 300 hectares de nature préservée. Il abrite deux parcours de golf 18 trous de renommée internationale, un hôtel 5 étoiles, un spa d'exception, plusieurs restaurants gastronomiques, ainsi qu'un centre de sport et de bien-être haut de gamme. Les résidents bénéficient également d'un helipad privé, offrant un accès direct et rapide depuis ...

Located in the heart of the famous Domaine de Terre Blanche, one of Europe's most exclusive residential and golf complexes, this superb new villa blends Provencal elegance with contemporary modernity. The private, secure estate 24H/24 extends over 300 hectares of unspoilt nature. It is home to two internationally renowned 18-hole golf courses, a 5-star hotel, an exceptional spa, several gourmet restaurants and a top-of-the-range sports and wellness center. Residents also benefit from a private helipad, offering fast, direct access to and from Monaco, Saint-Tropez or Nice international ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

